
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00710/2013     

Requer informações com relação as 
vagas em Creche.

                
                      Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Considerando que, o Estatuto da Criança e do Adolescente e o 
direito à criança no que tange o atendimento à Creche;

Considerando que, recentemente foi aprovado Projeto de Lei de 
Bolsa Creche no município;

 
Considerando  que,  a  responsabilidade  da  Administração  em 

estender o atendimento público a todas as crianças barbarenses;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

                      1 – Quantas crianças estão sendo atendidas em creches 
municipais?
                     2 – Quantas crianças aguardam vagas atualmente?

                      3 – Quais escolas estão credenciadas a acolher as crianças pela 
Bolsa Creche?
                      4 – Qual a proposta da Administração na adequação, ampliação 
ou construção de novas unidades de Creche no município?
               
                      5 – Em quais localidades ou região é possível projetar a carência 
desse atendimento?

                      6 - Outras informações que julgarem necessárias para que 
possamos responder aos interessados. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de junho de 2013.

Giovanni Bonfim
-Vereador-


